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       Editoriale 
 
 
Pace a tutti nel Signore Gesù Cristo! 
Questo che avete davanti è il secondo numero della rivista 
“ IL FARO CRISTIANO ” e ringraziamo il Signore che 
ci ha aiutati a farlo uscire. 
Da questo numero la rivista diventa trimestrale, ovvero, 
uscita ogni tre mesi. 
Il nostro obiettivo è quello di compiere al 100% la 
volontà del Signore nel trasmettere il Suo messaggio 
a tutti quanti leggono questa rivista. 
Noi evidenziamo in anticipo che non abbiamo nessun 
merito a questo lavoro poiché è DIO che ha fatto ogni 
cosa guidandoci con il Suo Spirito Santo appunto come 
e scritto nella Sua parola: “Infatti siamo opera sua,  
essendo stati creati in Cristo Gesù per fare le opere  
buone, che Dio ha precedentemente preparate affinché  
le pratichiamo.” EFESINI 2:10 
 
Per qualsiasi cosa, potete scriverci tramite 
Email:  soldatidicristo@gmail.com 
 
DIO VI BENEDICA E CHE LA PACE 
DEL SIGNORE SIA CON VOI! 
 
Fratello Giuseppe Settembre 
 
 
Per leggere e scaricare gli arretrati in PDF, 
ciccate qui:  
www.soldatidicristo.altervista.org/rivista_il_faro_cristiano.html 
 

Per ascoltare e scaricare gli arretrati del formato audio, 
ciccate qui: 
www.soldatidicristo.altervista.org/audiorivista_il_faro_cristiano.html 
 



UN PENSIERO BIBLICO 
 

NON GIUDICARE, MA AMA!  
 

Chi si dichiara essere un seguace di Cristo Gesù quando poi 
giudica pubblicamente un operato biblico o si critica un 
fratello o sorella anziché in segreto far comprendere delle 
cose se sbagliato o giusto....allora non è altro che un 
IPOCRITA! “Perché guardi la pagliuzza che è nell'occhio di 
tuo fratello, mentre non scorgi la trave che è nell'occhio 
tuo? Come puoi dire a tuo fratello: "Fratello, lascia che io 
tolga la pagliuzza che hai nell'occhio", mentre tu stesso non 
vedi la trave che è nell'occhio tuo? Ipocrita, togli prima 
dall'occhio tuo la trave, e allora ci vedrai bene per togliere 
la pagliuzza che è nell'occhio di tuo fratello.” LUCA 6:41-42 

 
Il compito di un cristiano è quello di portare le anime alla cura di Cristo Gesù e non 
scandalizzarle con il rischio che esse vadano via dalla presenza del Signore. Il giudizio non 
appartiene a noi, ma solo ed unicamente a colui che è degno di giudicarci, GESU’ CRISTO il 
SIGNORE. "...colui che mi giudica è il Signore." 1 CORINZI 4:4 

 
Nella Bibbia Gesù parla chiaro: "Gesù disse ai suoi discepoli: È impossibile che non avvengano 
scandali, ma guai a colui per colpa del quale avvengono!" LUCA 17:1 
 
Poi è scritto: "...ma ha affidato tutto il giudizio al Figlio..." GIOVANNI 5:22 
 
“Non giudicate, e non sarete giudicati; non condannate, e non sarete condannati.” LUCA 6:37 
 
 “Non sparlate gli uni degli altri, fratelli. Chi dice male del fratello, o chi giudica il fratello, 
parla male della legge e giudica la legge. Ora, se tu giudichi la legge, non sei uno che la mette 
in pratica, ma un giudice.” GIACOMO 4:11 
 
E' giusto riprendere, ma con contegno e senza creare scandali e 
solo quando si ha delle certezze provate e non solo per sentito 
dire senza certezze....CHI SEI TU PER GIUDICARE? SEI DIO 
FORSE? SPERO CHE POSSIATE RIFLETTERE.... 
 
E’ scritto: “Perciò, o uomo, chiunque tu sia che giudichi, sei 
inescusabile; perché nel giudicare gli altri condanni te stesso; 
infatti tu che giudichi, fai le stesse cose.” ROMANI 2:1 
 
GESU' STA PARLANDO CHIARO E SPERO CHE TUTTI VOI POSSIATE CAPIRE CHE SIGNIFICA 
VERAMENTE LA PAROLA: A M O R E! “L'amore è paziente, è benevolo; l'amore non invidia; 
l'amore non si vanta, non si gonfia...” 1 CORINZI 13:4 
 
Che possa DIO illuminarci e riempire i nostri cuori del vero amore fraterno! 
 
E’ scritto: "Io vi do un nuovo comandamento: che vi amiate gli uni gli altri. Come io vi ho 
amati, anche voi amatevi gli uni gli altri." GIOVANNI 13:34 
 
“Avendo purificato le anime vostre con l'ubbidienza alla verità per giungere a un sincero amor 
fraterno, amatevi intensamente a vicenda di vero cuore...” 1 PIETRO 1:22 

 
                                                                                                                           Giuseppe Settembre 
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LA BIBBIA UN LIBRO TRA TANTI… 
…ALLORA PERCHE’ SCEGLIERLO? 

 
 

Uno dei temi più discussi negli ultimi 
decenni è: l’attualità del libro. Il libro, usato 
per acquistare informazioni, è ancor’oggi lo 
strumento principale del sapere. E’ un 
mezzo attraverso il quale il lettore entra in 
un nuovo mondo scoprendo una 
dimensione che da solo non avrebbe potuto 
conoscere.  
 
L'importanza e il valore dei libri trova la sua 
sintesi nella frase dello scrittore americano 
Morley che dice: "Quando si vende un libro a 
una persona, non gli si vendono soltanto dodici 
once di carta, con inchiostro e colla, gli si vende 
un'intera nuova vita. Amore, amicizia, e navi in 
mare di notte; c'è tutto il cielo e la terra in un 
libro, in un vero libro".  
 

Un libro ci da le chiavi per scoprire un nuovo mondo.  
 
Ci sono così tanti libri divisi per generi, per stile e per scrittore. Se anche è vero che i libri sono “eterni” 
possiamo dire che esiste una “moda” anche nella lettura. Le nuove tendenze ci portano a preferire un autore 
rispetto ad un altro. In questo articolo non vogliamo parlare di un qualsiasi libro, che prima o poi potrebbe 
essere accantonato nelle nostre librerie, ma vogliamo parlare della BIBBIA. Un  libro unico tra tanti. 
 
Angust-Green scrive: “Le sacre scritture formano il libro più notevole che il mondo abbia mai veduto. Esse 
sono molto antiche. Tramandano eventi del più profondo interesse. I più saggi e i migliori dell’umanità hanno 
testimoniato della loro potenza come strumento di illuminazione e di santità; le Scritture sono state 
preparate da uomini che hanno parlato da parte di Dio perché sospinti dallo Spirito Santo “per rivelare” il 
solo vero Dio e colui che Egli mandò, cioè Gesù Cristo;” 
 

 Perché abbiamo bisogno della Bibbia? 
 
L’ uomo sulla terra è posto in una situazione paradossale. Dotato di intelligenza e di logica inizia ad 
interrogarsi sulla sua esistenza, sull’origine dell’universo, sulla presenza di un Creatore e sulla morte. Tutte 
le religioni e tutte le filosofie sono una testimonianza dello sforzo appassionato dell’uomo che cerca di 
giungere alla verità e alla conoscenza di DIO. Ma c’è da dire che i risultati di tali ricerche si sono rivelati 
ingannevoli. Lo stesso Paolo nella sua lettera rivela l’inutilità della “sapienza umana” scrivendo: 
 
“Poiché il mondo non ha conosciuto Dio mediante la propria sapienza”. (Corinzi 1:21).   
 
L’uomo, desideroso di conoscere la “verità celeste”, pur compiendo tutti gli studi necessari non potrà mai 
comprenderla appieno. Anche due grandi uomini della ragione hanno parlato dell’impossibilità della ragione 
di scoprire le “cose celesti”. Il grande pensatore Kant disse: “fate bene a basare la vostra pace e la vostra 
pietà sui vangeli, perché solo in essi è la fonte delle profonde verità spirituali, DOPO CHE LA RAGIONE HA 
ESAURITO LE PROPRIE POSSIBILITA’”. Tale affermazione ci fa riflettere ancor più sul fatto che qualsiasi 
sforzo mentale compiuto senza fede non può portarci alla conoscenza della verità. Volendo portare un altro 
grande esempio possiamo ricordare Hegel, il quale, sul letto di morte non volle che gli fosse letto altro libro 
all’infuori della Bibbia. Egli disse che se avesse potuto prolungare la sua vita, avrebbe fatto di questo libro l’ 
oggetto del suo studio, perché trovava in esso ciò che la ragione non poteva scoprire. L’ Iddio che ha creato 
l’ universo deve essere un Dio di sapienza e un Dio di sapienza avrà certamente uno scopo per le sue 
creature.  
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Fin dalla creazione e nel corso di tutta la storia del suo popolo Egli si è rivelato parlando ai suoi servitori. 
Egli manifesta la sua natura, la sua volontà, i suoi pensieri e i suoi piani per tutti gli uomini. Spiega la sua 
opera passata e presente, annuncia le sue azioni future e il suo trionfo finale. 
 
La Bibbia testimonia ciò che da soli non potremmo scoprire! Al suo interno è racchiuso il piano che Dio ha 
per l’ umanità. Dalla lettura di questo meraviglioso libro si deduce la grandezza di Dio. 
 
Dio ha scelto uno strumento così semplice, un libro, per raccogliere le sue rivelazioni, affinché fossero note 
a tutti. I libri, come fonte di sapere, sono il modo migliore per preservare la verità nella sua integrità e 
trasmetterla di generazione in generazione. Dio avrebbe potuto affidare tale verità alla memoria, affinché 
venisse tramandata e divulgata.  
 
Invece non lo ha fatto. Conoscendo la debolezza umana, non ha lasciato tale verità nelle mani della 
“memoria”, ma ha dato la sua rivelazione agli uomini sotto forma di libro per far sì che le sue parole non 
fossero dimenticate o modificate! Egli ha creato l’uomo capace e desideroso di conoscere la verità delle 
cose e allo stesso tempo ha soddisfatto il suo desiderio RIVELANDOSI. 
  

 La rivelazione di Dio 
 
Affinché l’uomo possa pervenire a una conoscenza vera, bisogna che riceva una rivelazione dall’Alto, per 
due motivazioni: 
 

 Dio è per definizione inaccessibile alle creature: la sua onnipotenza, la sua eternità, la sua 
perfezione assoluta, sono essenzialmente inconcepibili al nostro spirito limitato. 

  
 A causa della caduta, l’ uomo ha interrotto la sua comunione con Dio:  l’ uomo peccatore, non 

può vedere il Regno di Dio né entrarvi. Bisogna che egli nasca di nuovo, ricevendo la rivelazione dall’Alto.  
 
LA RIVELAZIONE è l’azione 
per mezzo della quale Dio si fa 
conoscere alle sue creature. 
Così come un padre istruisce 
ogni giorno suo figlio, anche Dio 
ci aiuta a capire la sua verità 
affinché possiamo 
comprenderla e custodirla nel 
nostro cuore. La rivelazione è 
un atto di DIO. Nella Prima 
lettera ai Corinzi, Paolo scrive: 
 
“Infatti, chi tra gli uomini, 
conosce le cose dell’uomo se 
non lo spirito dell’uomo che è in 
lui? Così nessuno conosce le 
cose di Dio se non lo Spirito di 
DIO.” 
 
Soltanto lo Spirito di Dio può farci conoscere i misteri della divinità. Nella bibbia è Dio stesso che si rivela 
per istruirci alla salvezza: “queste cose sono scritte, affinché crediate che Gesù è il Cristo, il Figliuol di Dio, e 
affinché, credendo, abbiate vita eterna:” Giovanni 20:31. 
 
La Bibbia è l’ unico mezzo per credere in Gesù Cristo, per essere certi della salvezza in Cristo e per vivere 
secondo le norme che Cristo stesso ci ha lasciato.  
 
La Parola di Dio ha autorità sugli uomini perché essa è stata pronunciata da Dio stesso. 
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 Chi è l’ autore? 
 
In nessun altro modo Egli avrebbe potuto donare all’umanità una regola infallibile che fosse a disposizione 
di tutti, che si conservasse intatta per tutta l’età e dalla quale tutti potessero raggiungere la stessa misura di 
fede e di pratica. Iddio ha ispirato i suoi servitori a registrare la verità che la ragione umana non avrebbe mai 
scoperto. Inoltre Egli ha guidato la Sua Chiesa ad includere nel canone solo quei libri che traessero origine 
dall’ispirazione divina. Non abbiamo nessun dubbio sull’ispirazione della Bibbia. Tale  ispirazione si estende 
a tutta la Bibbia. 
 

 L’ispirazione è l’influenza determinante esercitata dallo Spirito Santo sugli autori dell’Antico e del Nuovo 
Testamento, che fa sì che essi annuncino in maniera esatta il messaggio ricevuto da Dio. Dio ha ispirato non 
solo il contenuto, ma anche le parole, per preservarle da qualsiasi errore. Pietro nella sua lettera scrive: 

  
“nessuna profezia della Scrittura proviene da un’interpretazione personale; infatti nessuna profezia venne 
mai dalla volontà dell’uomo, ma degli uomini hanno parlato da parte di Dio, perché sospinti dallo Spirito 
Santo.” 
 
L’ispirazione divina è definita come l’influenza soprannaturale dello Spirito di Dio sulla mente umana, per la 
quale i profeti, gli apostoli e gli scrittori sacri furono messi in condizione di esprimere verità divine senza 
confusione ed errore. 

 
La Bibbia fu scritta da uomini scelti da DIO. Egli, essendosi rivelato a 
degli individui scelti per il suo servizio, li ha mandati per il mondo a dire 
ciò che avevano udito. Egli non parla tanto al profeta, ma per mezzo del 
profeta. Il primo di questi grandi messaggeri fu Mosè, cui gli fu rivelata la 
Legge. Egli dapprima si disse indegno e incapace di assolvere un tale 
compito, ma Dio gli rispose:… “Chi ha fatto la bocca dell’uomo?.... non 
sono io, il Signore? Ora dunque và, io sarò con la tua bocca e 
t’insegnerò quello che dovrai dire”. (Esodo 4:11-12). I veri profeti erano 
mossi dalla guida dello Spirito Santo. Ezechiele dichiarò che la mano del 
Signore fu su di lui e agì su di lui con potenza e che lo Spirito Santo lo 

portò in alto, entrò in lui e lo fece alzare in piedi. 
 
In sintesi abbiamo capito che quello che ci troviamo tra le mani non è un qualsiasi libro. Ma è un libro 
ispirato, redatto, messo insieme e trasmesso fino ai giorni nostri. Ma perché esso divenga realmente 
accessibile è necessario un ulteriore intervento dall’Alto, l’illuminazione.  

 L’illuminazione è accordata ai figli di Dio in seguito alla nuova nascita, che gli permette di vedere il regno di 
Dio. “in verità, in verità ti dico che se uno non è nato di nuovo non può vedere il regno di Dio”. ( Giovanni 
3:3). Appena il credente si sottomette allo Spirito di Dio, Questi lo guida in tutta la verità. (Giovanni 16:13). In 
seguito alla conversione il Signore toglie il velo che gli oscurava la visione permettendo al credente di 
comprendere la Grande Verità! In base alla misura in cui perseveriamo nella meditazione e nella pratica 
della Parola di Dio, la nostra visione e la nostra comprensione progrediscono: 

  
“la rivelazione delle tue parole illumina; rende intelligenti i semplici. Oh quanto amo la tua legge! È la mia 
meditazione di tutto il giorno...….. 
Ho più conoscenza di tutti i miei maestri, perché le tue testimonianze sono la mia meditazione.”  
(Salmo 119:130,97,99) 
  

La Bibbia non cessa di essere la parola sempre attu ale di Dio. 
 
“Perché siete stati rigenerati non da seme corruttibile, ma incorruttibile, cioè mediante la Parola vivente e 
permanente di Dio…. La parola del Signore rimane in eterno. E questa è la buona notizia che vi è stata 
annunziata”.   I Pietro 1:23,25 
 
All’inizio abbiamo fatto una premessa. Abbiamo detto che anche nella lettura esistono delle tendenze che 
spesso ci portano ad accantonare dei libri. 
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In queste pagine noi non abbiamo parlato di un libro qualsiasi, ma abbiamo parlato di un libro speciale! 
Abbiamo esaminato l’unico libro a carattere mondiale che dopo più di 2000 anni continua ad essere letto in 
tutte le nazioni. Nel darci un messaggio eternamente vivente, i suoi autori sono in qualche modo nostri 
contemporanei. Essi si rivolgono a noi tutti i giorni incoraggiandoci ad andare avanti seguendo il Maestro. La 
nostra fede si basa su un libro “animato” che testimonia un grande passato ma soprattutto ci parla di un 
glorioso futuro!   
 
La lettera agli Ebrei ci ammonisce solennemente: 
 
“badate di non rifiutarvi d’ascoltare Colui che parla; perché se non scamparono quelli, quando rifiutarono 
d’ascoltare colui che promulgava oracoli sulla terra, molto meno scamperemo noi, se voltiamo le spalle a 
Colui che parla dal cielo”.  (Ebrei 12:25) . 
 
Essa raccoglie al suo interno la più sublime rivelazione di Dio che il mondo conosca. Tale libro costituisce 
una luce per tutti gli uomini. La sua potenza è testimoniata dal fatto che trasforma coloro che ne fanno 
tesoro. Nonostante la sua antichità, questo è l’ unico libro che può essere letto centinaia di volte senza che il 
lettore perda il suo interesse per essa. Nonostante la sua grandezza definita, sembra che questo libro così 
attuale, proponga sempre nuove verità. Ogni credente riesce a ricevere dalla Bibbia ciò di cui ha bisogno. 
Dio lo ammaestra e lo guida. Spesso cadiamo nel più grande errore. Studiamo la Bibbia giungendo al punto 
di avere una conoscenza puramente teorica di essa. 
 

In una società come la nostra, capita che 
la conoscenza della Verità va a costituire 
solo un bagaglio culturale. Siamo sicuri e 
certi di ciò che diciamo e di ciò che 
professiamo ma non siamo sicuri di ciò 
che abbiamo sperimentato. Riusciamo a 
reggere un confronto riguardo alle vicende 
del popolo di Dio e sappiamo dire cosa la 
Bibbia dice riguardo agli avvenimenti futuri, 
ma non basiamo la nostra vita sugli 
insegnamenti che Dio ci ha tramandati. Dio 
ci ha donato questo meraviglioso libro per 
guidarci ogni giorno. La Bibbia non ci 
racconta una storia da leggere ai nostri 
amici, figli o nipoti.  
La Bibbia costituisce una guida per ogni 
credente. Ci indirizza su quale strada 
dirigere i nostri passi. Dio vuole 
ammaestrarci e prepararci al futuro! Non ci 

servirà a nulla conoscere le vicende della Bibbia se non abbiamo sperimentato Dio come nostro personale 
Salvatore! Non dobbiamo solo leggere la Bibbia, ma praticarla. Dobbiamo rendere nostro ogni 
insegnamento che Dio ci pone durante la nostra lettura ma, soprattutto dobbiamo pregare Dio affinché ci 
aiuti a capire il vero significato delle sue parole. 

 
La Bibbia così come ci è stata tramandata, tale deve essere sempre. E' scritto nella Bibbia:  
 
“ Io lo dichiaro a chiunque ode le parole della profezia di questo libro: se qualcuno vi 
aggiunge qualcosa, Dio aggiungerà ai suoi mali i flagelli descritti in questo libro; se 
qualcuno toglie qualcosa dalle parole del libro di questa profezia, Dio gli toglierà la 
sua parte dell'albero della vita e della santa città che sono descritti in questo libro.“ –  
APOCALISSE 22:18-19 
                                                                                                       
                                                                                                                                        Kesia Grimaldi  
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DA DONNA A DONNA 
 

IL BENEVOLO SGUARDO DEL SIGNORE E’ SEMPRE SU DI NOI  
 

Nello scorso numero di questo nostro periodico vi ho parlato, attraverso la 
storia di Mosè, di  quanto sia importante affidare i nostri figli alle cure 
paterne di Dio. Oggi voglio sottolineare quanto detto precedentemente 
raccontandovi un’ altra storia di miracoli perché la grazia del Signore 
non si è fermata ai tempi di Mosè e nemmeno si è esaurita ai giorni in cui 
Cristo venne sulla terra. La grazia di Dio è un bene inesauribile che ci 
viene offerto ogni giorno, gratuitamente e che ancora oggi si manifesta 
attivamente nella vita di chi confida in Lui. 
 
Alcuni mesi fa, in un caldo pomeriggio estivo, mia figlia ha avuto un 
brutto incidente. Un’ automobile l’ ha investita  mentre attraversava la 
strada. Il tutto avvenne in una zona centrale del paese in cui viviamo, nei 
pressi di una scuola. L’ automobile ha colpito mia figlia, un’ esile 
ragazzina di dodici anni appena compiuti, all’ altezza delle gambe 

facendola cadere sul cofano con tutto il lato sinistro del suo corpo fino a farle sbattere con forza il viso e la 
tempia sul parabrezza. Dopo questo primo urto, a causa dell’elevata velocità dell’ auto, la ragazza è stata 
sbalzata in aria per poi atterrare sull’ asfalto supina quindi battendo la schiena e la nuca. Non serve dire che 
un sinistro con una tale dinamica non lascia intendere nulla di buono ma il Dio nel quale io credo è DIO, e 
nulla gli è impossibile. Mia figlia si è alzata da terra illesa! Un po’ sporca e con qualche graffio ma nulla di più. 
I passanti, i medici nessuno riusciva a credere che non avesse nulla di rotto, più i dottori la visitavano e più 
ripetevano che solo Dio aveva potuto salvarla. Ma non è finita qua: circa quattro anni fa, infatti, una 
radiografia aveva rivelato una grave scoliosi che torceva la schiena della mia bambina in più punti e, cosa 
ancora peggiore, mostrava un’asimmetria del bacino dovuta ad uno squilibrio tra il femore destro e quello 
sinistro. I medici iniziarono a parlare di terapie, busto rigido e non si escludeva la possibilità di intervenire 
chirurgicamente, io pregai. Dissi al Signore che non avevo le forze per affrontare tutto questo ma anche che 
ero sicura che Lui non ci avrebbe abbandonato qualora avessimo dovuto farlo. Chiesi che la sanasse ma mi 
rimisi alla sua volontà.  
 
Quella sera stessa ricevetti da Dio una risposta che parlava di guarigione e, forte di questa promessa, smisi di 
torturare mia figlia con visite e terapie e aspettai il decorrere del tempo necessario per ripetere gli esami. L’ 
attesa però spesso è la prova più dura ed io iniziai ad aver paura di scoprire che nulla era cambiato. Così, 
sebbene fosse arrivato il momento, io trovavo sempre una scusa per rimandare le radiografie e forse ancora 
oggi non le avrei fatte se non fossi stata costretta dall’ incidente di cui vi ho parlato. Grazie a Dio la sua fedeltà 
non dipende dalla nostra e nonostante la mia poca fede la schiena di mia figlia risulta totalmente guarita pur 
senza ricorrere ad alcun trattamento o intervento. Il suo bacino è dritto, i suoi femori perfettamente uguali e in 
linea. Un medico mi ha addirittura chiesto se fossi certa di avere fatto controllare sempre la stessa bambina 
perché è umanamente impossibile che si tratti della medesima schiena. Infatti sta scritto che ciò che è 
impossibile all’ uomo è possibile a Dio.  
 
Cari lettori ho voluto raccontarvi questa mia testimonianza dell’amore di Dio per noi per ringraziarlo e per 
ricordare ad ognuno di voi che Dio vi sta aspettando. Si, Dio sta aspettando te col tuo carico di paure, 
incertezze, problemi, peccati, malattie, vizi, debiti e quant’altro. Ti aspetta per  darti pace tra le sue braccia e 
imbiancare le tue vesti.  Io sono grata all’ Eterno che ha sempre vegliato su mia figlia, che è quanto ho di più 
caro, gli sono grata perché so che continuerà a farlo ma soprattutto gli sono grata perché ci ha fatto dono della 
vita. Sacrificando Cristo, suo unico figliuolo, Dio ci ha regalato la salvezza per le nostre anime, ci ha regalato la 
vita eterna, ci ha reso degni di andare ai suoi piedi e beneficiare della comunione con Lui. non esiste un bene 
più grande dell’ amore di Dio per noi e la cosa migliore è che aperto a tutti: non importa se ti senti inadeguata, 
non importa se ti senti sporca di peccato, non importa se la tua fede è poca perché Dio ti ama così come sei ed 
io lo so perché è così che ama anche me.  

 

                                                                     Di Rita Giordano 
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TESTIMONIANZA DI: Grazia Anna 

Saladino 
 

La mia vita con Gesù 
 

Mi chiamo Grazia Anna Saladino. Sono nata a S. 
Margherita di Belice , in provincia di Agrigento, 
il 25 Luglio 1962. Voglio con questa scritta 
pubblicare le lodi del Signore, perché egli ama la 
lode ed essere celebrato ; egli ha fatto grandi 
cose nella mia vita e voglio incoraggiare quanti 
in questo mondo non hanno speranza, sono senza 
uno scopo nella vita e senza una meta, a cercare 
Dio ( il creatore di tutte le cose ) perché egli è 
l’unico Dio : l’onnipotente, l’onnisciente … Dio è 
Colui che ha provveduto per tutti un mezzo di 
salvezza, in Gesù il suo amato figliolo. Provengo 
da una famiglia numerosa, dove i miei genitori, 
fin da piccoli ci hanno dato insegnamenti sulla 
fede cattolica.  

Ma all’età di 5 anni e mezzo, nel Gennaio del 
1968, nelle mie zone venne un terremoto che ci 
portò a fuggire dal paese e rifugiarci a Villaseta, 

in costruzioni preparate per franati. Mia mamma aveva l’abitudine di andare a messa tutte le domeniche. 
Nel frattempo, un uomo che lavorava come netturbino, diverse mattine si fermava a parlare dell’evangelo 
con mia madre e le mie sorelle maggiori. Una domenica, eravamo tutti pronti per andare a messa, quando 
quell’uomo ci invitò ad andare in chiesa evangelica ; noi accettammo l’invito e dal quel momento Dio iniziò 
l’opera sua.  

Le mie sorelle hanno per la prima volta avvertito la presenza di Dio, accettarono Gesù come personale 
Salvatore, essendo stati battezzati con lo Spirito Santo dal Signore Gesù, realizzando questa promessa della 
Parola di Dio. A causa del terremoto, dopo 8 mesi di vivere a Villaseta, ritornammo a Santa Margherita di 
Belice, nelle baracche. Io crescevo , in particolare, sotto l’aiuto di mia sorella maggiore Enza, alla quale ero 
molto legata. Lei mi faceva da seconda mamma e ogni giorno mi faceva pregare, aiutandomi spiritualmente 
e inculcandomi fin da piccola il timore di Dio. 

All’età di 8 anni , nel mio villaggio, arrivarono 2 missionari che riunivano tutti i bambini in chiesa, 
istruendoli nella Parola di Dio. All’età di 13 anni mentre ero in preghiera, fui battezzata con lo Spirito 
Santo, parlando in altre lingue.  

Che DIO vi benedica 

 

                                                                                                                         Grazia Anna Saladino 
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                                 POESIE CRISTIANE  
 
 
 

                 GRAZIE SIGNORE  
 
Grazie Signore per il Tuo Amore,  
Grazie Signore perché con Te 
sono arrivata a questo giorno 
compiendo insieme a Te  
una lotta vittoriosa e dirti: Ti Amo  
insieme a tutto ciò che Hai permesso  
nella mia vita 
perché l’Hai trasformata in gioia infinita, 
Hai fatto cooperare tutto al bene  
perché Tu Sei Fedele 
mi hai dato doni inestimabili e affabili 
e io ti sono grata con ricordi ineffabili! 
 
 
Grazia Anna Saladino 

     NEI MOMENTI PIU’ DIFFICILI…  
 
E Ci sono momenti che ti vorresti fermare 
e pensi che non c’è la puoi fare,  
invece devi continuare,  
e trovare la forza di andare,  
e mai sostare. 
Allora riguarda a Colui 
Che forza nuova sa dare,  
chi ogni vuoto sa colmare, 
e ogni dolore sa consolare. 
Ogni problema sa rimediare,  
Gesù l’amico fedele  
che no ti sa scordare. 
 
 
Grazia Anna Saladino 

 
 
GLI OCCHI DEL MIO SIGNORE 
 
È bello sapere che se alziamo gli occhi 
fino al blu del cielo 
probabilmente stiamo incrociando il Tuo  
sguardo. 
Chissà come sono i Tuoi occhi 
mio meraviglioso Gesù 
vorrei potermici specchiare 
per capire come io sono attraverso di loro. 
Tu mi ami così 
e mi accetti ogni volta che con le mie deboli 
ali 
cerco di volare in alto 
fino al trono della Tua gloria… 
allora sì, che mi fai volare in alto 
e alla tua presenza mi chiedi: 
figlia, cosa vuoi che io ti faccia? 
 
 
Sefora Lombardo 
 

 
 

NON C’E’ PREZZO 
 
Non vuole oro 
 
non vuole argento 
 
vuole solo il tuo cuore. 
 
Il tuo poco sarà molto 
 
il tuo niente sarà tutto 
 
nelle Sue mani sarai inestimabile 
 
più dell’oro 
 
più dell’argento 
 
perché non c’è prezzo 
 
che paghi il Suo amore. 
 
 
Sefora Lombardo 
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UN PENSIERO BIBLICO 
Io ho un amico…che mi ama! 

 
Chissà quante volte e a quanti di noi è capitato di 
sentirsi delusi o feriti da qualcuno che credevamo 
fosse un amico, che pensavamo ci stesse vicino 
soprattutto nei momenti in cui ne avevamo più 
bisogno, che pensavamo non ci tradisse mai…e 
invece, quando meno ce l’aspettiamo non 
riceviamo quello che speriamo.  
 
Ma chi è il vero amico? L’amico è colui che 
asciuga le tue lacrime quando piangi, che ride con 
te e gioisce dei tuoi successi, che apre i tuoi occhi 
per vedere oltre in ogni circostanza. Ad un amico 
sincero puoi raccontare tutto ed egli non ti 
giudicherà, puoi chiedere un aiuto che non ti 
negherà. L’amico ti conosce e ti apprezza così 
come sei, nella tua imperfezione ti vede perfetto 
perché ti guarda attraverso il suo affetto.  
 
Un amico non ti mente, preferisce essere sincero a 
tutti i costi, anche quando dovrà dirti che stai 

commettendo un errore. Il vero amico difende tutto ciò che sei e tutto quello che hai. È una mano 
sempre pronta a stringere la tua per incoraggiarti o per salvarti. Sembra impossibile che qualcuno 
abbia tutte queste qualità ..ecco perché si dice “chi trova un amico trova un tesoro”!! Ma vi dirò 
che io questo amico l’ho trovato, io ho un amico che mi ama ed il Suo nome è Gesù. Gesù non si 
è limitato a dare la Sua stessa vita per noi, (come sta scritto in Giovanni cap.15 v.13 “nessuno ha 
amore più grande che quello di dar la sua vita per i suoi amici”) lui continua ad amarci e a 
trattarci come i Suoi più cari amici (Giovanni cap.15 v.15 “io non vi chiamo più servi; perché il 
servo non sa quel che fa il suo signore; ma voi vi ho chiamati amici, perché vi ho fatto conoscere 
tutte le cose che ho udite dal padre mio”).  
 
Di una cosa sono sicura, che il mio Amico non mi tradirà mai e che mi amerà sempre, ogni 
giorno della mia vita (Proverbi cap. 17 v.17 “l’amico ama in ogni tempo”), che quando ho 
bisogno, Lui è sempre un rifugio sicuro dalle tempeste di questa vita. È un Vero amico che 
rallegra il mio cuore (Proverbi 27 v.9 “ la dolcezza di un amico coi suoi consigli cordiali mi 
rallegrano il cuore) e che mi dà la forza quando questa mi viene meno. Oggi Gesù ti dice: “Vuoi 
essere mio amico? Io ti amerò ogni giorno, se sei giusto o se non lo sei, se sei in alto o se sei in 
basso, dovunque e comunque Io ti amo, non mi interessa se non sei perfetto, perché sei prezioso/a 
per me”.  
 
Io ho un amico che mi ama ed il Suo grande nome è Gesù! 

 
 
                                                                                             Sefora Lombardo 
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UNA RIFLESSIONE BIBLICA 
 

TU SEI PREZIOSO AGLI OCCHI DI DIO! 
 
Un noto predicatore cominciò la sua 
conferenza esibendo una banconota 
da 50 euro. All'assemblea di circa 
200 persone chiese: "Chi di voi 
vuole questi 50 euro?" Le mani 
cominciarono ad alzarsi. Continuò: 
"Darò questi 50 euro a uno di voi, 
ma prima lasciatemi fare questo!" 
Stropicciò la banconota nelle sue 
mani. Poi chiese: "C'è ancora 
qualcuno che li vuole?" Le mani si 
alzarono di nuovo.  
 
"Va bene" continuò. "E se io faccio 
questo?" Buttò la banconota al suolo 

e la calpestò diverse volte. Poi prese la banconota in mano, ora sporca e consumata. "Adesso, c'è 
ancora qualcuno che la vuole?". Di nuovo 200 mani si alzarono. "Amici, ora avete imparato una 
lezione importante. Non importa quello che io ho fatto alla banconota - voi la volete lo stesso perché 
non ha perso il suo valore. Sono ancora 50 euro. Molte volte nella nostra vita ci buttiamo via, ci 
calpestiamo e ci infanghiamo a causa delle decisioni che prendiamo e delle circostanze che 
incontriamo. Ci sentiamo come svuotati, senza valore. Ma non importa quello che ci è successo o 
che ci succederà, voi non perderete mai di valore agli occhi di Dio".  
 
Dio ci dice nel libro del profeta Isaia: «Perché tu sei prezioso ai miei occhi, perché sei degno di 
stima e io ti amo, do uomini al tuo posto e nazioni in cambio della tua vita» (Isaia 43,4). Per Dio 
tuo Padre, sporco o pulito, a pezzi o tutto intero, sei infinitamente prezioso. Ha dato la vita di Suo 
Figlio Gesù in cambio della tua. 
  
Fonte: da facebook “PER IL MIO ED IL TUO PROBLEMA,  CRIST O GESU' E LA RISPOSTA!” 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

      IL FARO CRISTIANO         
Rivista trimestrale (uscita 
ogni 3 mesi) della missione 
“Soldati di Cristo” 

Il faro cristiano  è una  
pubblicazione nata nel giugno 2012 
e ha lo scopo di edificare i credenti 
ed evangelizzare i non credenti. 

È disponibile sia in PDF; 
e sia in audio per i 
non vedenti. 

 
  CONTATTI:  Email:  soldatidicristo@gmail.com  
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